

秋葉1丁目

ふれあい通信

第 62 号

平成20年 11月 1日

秋葉区秋葉一丁目

町内会会長 後藤 洵

秋葉町内納涼盆踊り大会 (8月23日)

8月23日(土)、老人福祉センターのゲートボール場において、「秋葉町内納涼盆踊り大会」が開催されました。当日はかなり風が強く開催が危ぶまれましたが、参加者の熱意により無事に実施することができました。また天候の関係もあり、新津松坂の踊りを始めた時は踊りに加わる人が少なく、「輪」にならなかったのですが、次第に踊る人も増え、大きな「輪」

を作ることができました。太鼓の音も力強く響きました。前半、後半の「松阪踊り」の間には同好会の方々による「レクダンス」も披露されました。

また夜店も開かれ、大人も子供も楽しいひとときを過ごすことができました。参加者の皆さんありがとうございました。来年は盆踊り大会にふさわしい天候に恵まれることを期待したいと思います。



秋葉地区ふれあい運動会 (10月12日)

10月12日(日)に老人福祉センターのゲートボール場にて秋葉地区ふれあい運動会が開催されました。天候にも恵まれ、多くの方々の参加により大いに盛り上がりました。

町内チーム対抗戦において、わが1丁目は綱引きでは2丁目、3丁目チームを相手にそれぞれ2回、計4回の試合を行い、全てに勝利する等の奮闘ぶりをみせました。「丸太切り」は他チームと



の実力の違いを見せ、「段ボール送り」におけるチームの団結力もありそれぞれ1位を勝ち取りました。「ムカデレース」、「水くみレース」、「球上げレース」では惜しくも2位だったものの、昨年に引き続き総合優勝の栄冠を得ることができました。



防災訓練(10月12日)

10月12日(日)秋葉地区ふれあい運動会終了後に消防署職員のご指導の下、「秋葉町内会自主防災会」主催の初期消火訓練(バケツリレー、消火器による消火訓練)を行いました。火事は発生しないようにすることが第一ですが、もし発生した場合には発生元、そして地域の人の協力により初期消火を行うことが重要です(もちろんこれと共に消防署への通知も必要です)。そのためにも消火器の扱いに慣れておくこと、地域の人が協力できるようにしておくことが必要です。今回の訓練により、火災が発生した際にも的確な初期消火が行えるようになることを期待します。



ハナミズキの植樹(10月16日)

10月16日、緑の羽根募金の還元事業として、町内会役員により秋葉1丁目地内の「せせらぎ遊歩道」沿いに8本のハナミズキの植樹を行いました。今後も一層「花と緑の豊かな秋葉1丁目」を目指したいと思います。



甲 謹んでご冥福をお祈りいたします

12組 鈴木ヒデ様 享年88歳 10月10日 ご逝去

ふれあい通信やごみカレンダー等はインターネットでもご覧になれます(吉田総務部長のホームページの中にあります)。

<http://www.ne.jp/asahi/agricola/nobui/akiha/index.html>

